

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Eugène DEVAUD

Leçons d'algèbre / Alfred Nello

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1901, tome 2, p. 226

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## Leçons d'algèbre

Il faut étudier l'algèbre ; les reculs  
Les colères ne font que gaspiller les heures.  
Reprends patiemment tous les premiers calculs  
Et refais-les. Mais non, tu t'irrites, tu pleures !

C'est amer, je le sais, petit, le désespoir  
De s'acharner à suivre et de ne pas comprendre ;  
La honte d'être sot, de ne jamais savoir,  
De laisser devant tous tes larmes se répandre.

Travaille bien pourtant les lettres et les nombres.  
La vie aura pour toi d'autres algèbres sombres  
Qui lasseront bien plus encor ton front fiévreux.

Tu fais, dans la tenace étude du problème,  
L'apprentissage dur du travail douloureux  
Mais fécond, qui résout l'équation quand même.

ALFRED NELLO.